

CDU-Kreistagsfraktion • Valkenburger Str. 45 • 52525 Heinsberg

Geschäftsstelle: Zimmer 117
Telefon: 0 24 52 / 13 – 17 10 o. 1711
Telefax: 0 24 52 / 13 – 17 15
E-Mail: CDU-Fraktion@kreis-heinsberg.de

An den
Landrat des Kreises Heinsberg
Herrn Stephan Pusch
Im Hause

Datum: 01.02.2016

z.K.: Fraktionen im Hause

Antrag gemäß § 5 GeschO; Unterstützung des Kreises Heinsberg der Klagen der Städteregion Aachen gegen das AKW Tihange, Belgien

Sehr geehrter Herr Landrat Pusch,

nachdem sich der CDU-Kreisverband Heinsberg auf Antrag der CDU-Kreistagsfraktion bereits auf seinem Kreisparteitag am 30.10.2015 eindeutig gegen den Weiterbetrieb des AKW in Tihange ausgesprochen hat, hat auch der Kreistag mit breiter Mehrheit in seiner Sitzung am 17.12.2015 eine entsprechende Resolution beschlossen.

Wegen der hohen Bedeutung dieses Themas fordert die CDU-Kreistagsfraktion ein weitergehendes Engagement des Kreises Heinsberg. Dieses muss über bloße Willens- bzw. Interessensbekundungen hinausgehen. Eine Auslotung aller möglichen juristischen Schritte bietet hier ggf. die erfolgversprechendste Lösung, die auch unserer Verantwortung gegenüber den in unserer Region lebenden Menschen am ehesten gerecht wird. Die erforderliche Schlagkraft kann nach Auffassung der CDU-Kreistagsfraktion insbesondere durch ein gemeinsames Vorgehen erreicht werden. Nunmehr beabsichtigt die Städteregion Aachen in dieser Angelegenheit gerichtliche Schritte einzuleiten. Ein Engagement des Kreises sollte daher in Form eines ideellen und materiellen Beitrags zu den Klagen der Städteregion Aachen erfolgen.

Wir bitten daher, in der nächsten Kreistagssitzung folgende Beschlussfassung herbeizuführen:

Die Verwaltung wird beauftragt, alle Möglichkeiten zu prüfen und zu nutzen, die Städteregion Aachen bei ihrem Klagevorhaben ideell und materiell zu unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen



Norbert Reyans
Fraktionsvorsitzender



Erwin Dahlmanns
stellv. Vorsitzender



Harald Schlößer
stellv. Vorsitzender